

## Über 70 Mitwirkende gestalten Adventskonzert

### Applaus für die Interpreten in Mörsheim

Mörsheim (mi) Ein abwechslungsreiches, besinnliches Programm boten die Akteure beim diesjährigen Adventskonzert in der Pfarrkirche St. Anna in Mörsheim. Mit vorweihnachtlichen Liedern und Instrumentalstücken wurden die Zuhörer auf das bevorstehende Weihnachtsfest eingestimmt. Der Organist Eduard Wittmann begleitete die trotz vieler Schneeeinlagen zahlreich erschienenen Gäste zu dem festlichen Konzert.

Die Menschen sollen in die Weihnacht das Licht hinaustragen", sagte der Ortsgeistliche, und er hoffte, dass das Konzert die Besucher zum Adventsbesinnung entspannen. Die Bläser der Blaskapelle begannen den abwechslungsreichen Reigen des Programms mit dem Adventsruf. Danach folgte die Stubenmusik mit dem Instrumentalstück „Es soll ein Stern aufgehen“. Die Stubenmusik unter Leitung von Heinz Klehr gab „Wachet auf, ruft uns die Stimme“ zum Besten, bevor elf Schüler mit ihren Flöten „Macht hoch die Flöten“ spielten.

Der Männerdreigesang gefiel mit „Maria hör den Engel an“, und die Akkordeongruppe, bestehend aus vier jungen Burschen, spielte „Gib uns Frieden“, bevor der Schulchor das melodische Lied „Wir zünden eine Kerze an“ sang und eine weitere Gruppe von Schülern brennende Kerzen im Kreis trug. Das Trio, bestehend aus Anton Mayr, Marianne Mayr und Peter Haarnagel, sang die „Herbergssuche“, und die Stubenmusik überraschte mit dem „Schwäbischen Bauernmenuett“.

Die sechs Damen des Frauendreigesangs kamen danach an die Reihe. Sie gaben das Lied „Edler Zweig aus Jesse Stamm“ zum Besten. „Das Weihnachtslicht“ war das zweite Stück der Mörsheimer Sangesbrüder. Eingestimmt vom Menuett der Bläsergruppe, brachte der Kirchenchor „Ein Kind geboren“ zu Gehör, bevor die Stubenmusik, besetzt mit drei Zithern und einer Gitarre, das „Allegretto“ spielte. Die Akkordeongruppe schloß ihre Beiträge mit dem stimmungsvollen Stück „Kleine Weihnachtsmusik“, einem



Das Hirtenspiel der Schüler der Grund- und Teilhauptschule I bereicherte das Adventskonzert in der Mörsheimer Pfarrkirche St. Anna.

Foto: mi

Medley vieler Weihnachtslieder.

Danach führten Schüler der Volksschule ein Hirtenspiel auf, welches den Weg der Heiligen Drei Könige zum Stall nach Bethlehem zum Inhalt hatte. Einstudiert wurde das Stück von Karin Mayr im Rahmen der Gruppenstunden.

Den zweiten Teil eröffnete der

Frauendreigesang mit dem Lied „Auf Hirten auf der Weid“, bevor die Flötengruppe die „Gavotte“ spielte. Mit „Auf ihr Hirten“ traten die sechs Sangesbrüder des Männerdreigesangs zum zweiten Mal auf, und der Kirchenchor sang „Unser Heiland ist geboren“. Die Stubenmusik spielte das „Herz-Jesu-Menuett“, das Duo Mayr stimmte das Lied „Ich

wachte in kalter Nacht“ an. Nachdem die Bläsergruppe das Hirtenlied ertönen ließ, schlossen beiden Chöre, Kirchenchor und Sangesbrüder, mit „Weihnacht wird's nun wieder“.

Alle über 70 Mitwirkenden erhielten großen Applaus. Für die Organisation zeichneten Marianne Mayr, Anton Mayr und Heinz Klehr verantwortlich.